



県知事など九州のリーダーが阿蘇で研修、園児が笑顔でお出迎え

九州・山口の各界のリーダーが一同に会した第6回九州地域戦略会議夏季セミナー（主催：九州地方知事会ほか）が赤水のグランヴィリオホテルで8月6・7日行われ、各県の三役、議会議長、また、経済界から銀行頭取、企業役員、国・公・私立大学法人学長など約300人が参加しました。これを歓迎して、阿蘇の自然を代表し馬（夢☆大地グリーンバレー）や、熊本YMCA永草保育園の園児がホテル玄関で出迎えた他、神楽や虎舞も披露され、阿蘇での開催を盛り上げました。



▼高校男子のレースもよう

野口みづき選手をゲストにクロスカントリー大会



第6回火の国阿蘇クロスカントリー大会が8月9日、北外輪山にある阿蘇市観光牧場で開催されました（主催：熊本陸上競技協会・阿蘇市）。今大会は例年、秋冬の長距離シーズンを前にした記録を見る大会として多くの参加を集めています。今年も全国から実業団や有力校の選手が集まり、一般男子1万メートルはじめ高・中・小学生が各部門でタイムを競いました。今回はゲストにアテネ五輪の金メダリスト野口みづき選手を迎え大会を盛り上げました。

今年で28回目、
早朝の坂梨の元気！



「第28回町を美しくする運動と朝のラジオ体操大会」が、8月14日行われました。坂梨公民館（中川竹久館長）の行事で、今年も朝6時過ぎから子どもたちや地域の人たちが集まり、元気にラジオ体操をした後、ごみを拾いました。最後に友情の心を育む風船を飛ばし、「友達になりました」とメッセージ付きの風船に最後まで手を振り、夏休みの思い出をつくりました。

波野小クラブが神楽で慰問



老人ホーム上寿苑で2カ月に1回開催している誕生会に波野小学校の子ども神楽クラブ（19名）が7月30日訪れ、慰問公演を行いました。

当日は、4年～6年の14人が柴曳の演目を舞い、お年寄りたちは御幣で頭を撫でられると、手を合わせお祈りしていました。